

Sie sind hier

Traditionelles Herbstkonzert der Stadtkapelle Mistelbach

Bereits zum 48. Mal lud am Sonntag, dem 13. November, die Stadtkapelle Mistelbach unter der Leitung von Kapellmeister Mag. Karl Bergauer zum traditionellen Herbstkonzert in den Stadtsaal Mistelbach. Den Besuchern, darunter viele Ehrengäste, wurde einmal mehr ein umfangreiches Programm geboten. Den Auftakt übernahm das Jugendblasorchester Mistelbach, das heuer bereits sein 10-jähriges Bestehen feiert, mit vier schwungvollen, modern arrangierten Kompositionen, darunter „tears in heaven“ von Eric Clapton und „Hey Jude“ von den Beatles. Unter der Leitung von Kapellmeisterin Barbara Schreiber zeigten die Nachwuchsmusiker ihr beachtliches Können. Nach der Pause nahm die Stadtkapelle Mistelbach am Podium Platz. Der musikalische Bogen reichte von einem zünftigen Marsch zum Auftakt über ein Musical und eine Operette bis hin zu weltbekannter Musik aus den USA. Durch das Programm moderierte Michael Jedlicka.



Pressefoto zum Download (v.l.n.r.):

Foto zur Verfügung gestellt
BAG-Obmann Horst Obermayer
Judith Bader
Alfred Lehner
Christina Fischer
Obmann Johann Stöger
Theresia Souczek
Kapellmeister Mag. Karl Bergauer
Moderator Michael Jedlicka

Auch die Stadtkapelle Mistelbach feiert heuer ihr 80-jähriges Bestandsjubiläum. Obmann Johann Stöger nahm darauf Bezug und berichtete stolz von der bewegten Geschichte des Vereines, den Kapellmeistern und den Obmännern, die die Entwicklung und die Geschicke des Musikvereines über so lange Zeit geleitet und geprägt haben. Im Besonderen strich Obmann Stöger die fordernde Vereinsarbeit und das besondere Augenmerk auf die Jugendarbeit im Orchester hervor. Natürlich braucht es dafür auch begeisterte und verantwortungsvolle Musiker und Funktionäre, die sich unermüdlich für die gemeinsame Sache einsetzen.

Folgende Vereinsmitglieder wurden geehrt:

Marketerinnenabzeichne in Silber:

Judith Bader und Christina Fischer

Ehrenmedaille in Bronze:

Theresia Souczek

Ehrenzeichen für Verdienste um die NÖ Blasmusik:

Günter Bauer und Alfred Lehner

Ehrennadel in Silber für besondere Verdienste um den NÖ und Österreichischen

Blasmusikverband:

Johann Stöger

17.11.2016

 Seite drucken

[zurück](#)